

Clubs unterstützen Präventionsprojekt

DINKELSBÜHL (pm) – Der Lions Club Dinkelsbühl und der Rotary Club Dinkelsbühl-Feuchtwangen hatten im Golfpark „Romantische Straße“ bei Seidelsdorf ein Benefiz-Turnier zugunsten des Drogenpräventionsprojekts „Revolution Train“ ausgerichtet. So heißt eine Initiative, bei der das Thema in interaktiver Form für Kinder und Jugendliche im Alter von 12 bis 17 Jahren aufbereitet wird. In der Region sind dazu unter der Trägerschaft des Landkreises Ansbach im Herbst zwei Aktionstage geplant, nämlich am Mittwoch, 11. Oktober, in Dinkelsbühl und am Montag, 16. Oktober, in Rothenburg. Zur Finanzierung des Kostenaufwands der Dinkelsbühler Veranstaltung



ist der Erlös des Benefiz-Golfturniers in Höhe von 2000 Euro gedacht, den Lions-Präsident Dr. Joachim Steffen (auf dem Foto links) und sein Rotary-Kollege Friedrich Herz (rechts) jetzt im Beisein von

Golfpark-Repräsentantin Elvira Hardt an Landrat Dr. Jürgen Ludwig übergaben. Letzterer würdigte das Engagement der beiden Clubs für das innovative Präventionsprojekt. Als sportliche Sieger des Turniers

waren in der Bruttowertung Dominik Schehak und Monika Ruf sowie in der Netto-Klasse Robert Höhenberger (bis Handicap 18,4), Konrad Erben (bis 36,0) und Manfred Scholl (bis 54,0) gewürdigt worden. F.: privat